

Technische Universität München
FZ BLQ Weihenstephan | Alte Akademie 3 | 85354 Freising

Rundschreiben an alle Kunden des BLQ

Weihenstephan, 23. Dezember 2024

Informationen an unsere TUM Hefekunden zu Neuerungen ab 1. April 2025 – Preisanpassung TUM SmartBev™ Hefe Produkt

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Preise für alle TUM SmartBev™ Hefe Produkte werden ab 01.04.2025 auf 625 € (*netto*) pro Packung angehoben und vereinheitlicht (siehe Auflistung unten). Aufgrund der stetig steigenden Rohstoff-, Energie- und Personalkosten ist es erforderlich, diese Anpassung vorzunehmen, um Ihnen die gewohnte Qualität garantieren zu können.

Zusätzlich wird ab dem 01.01.2025 ein Mindermengenaufschlag von 50 € bei Bestellung nur einer Verkaufseinheit fällig. Ab 2 Verkaufseinheiten gilt der aktuell gültige Listenpreis. Der Grund ist, dass der Versand auf Trockeneis für eine einzelne Verkaufseinheit sehr kostenintensiv ist.


Gerne möchten wir Sie daher mit einer **Sonderaktion** unterstützen. Ab dem 01.02.2025 wird Ihnen daher bei Kauf eines -45 °C Gefrierschranks eine TUM SmartBev™ Hefe Packung SmartBev™ Lager-TUM 34/70 oder DVS SmartBev™ Ale-TUM 210 oder SmartBev™ Wheat-TUM 68 kostenfrei zur Verfügung gestellt.

TUM SmartBev™ Hefeproduktpreise (netto) ab 01.04.2025 aufgelistet:

F-DVS SmartBev™ Lager-TUM 34/70\1x5-10 hl	625,00 €
F-DVS SmartBev™ Ale-TUM 210\1x5-10 hl	625,00 €
F-DVS SmartBev™ Wheat-TUM 68\1x5-10 hl	625,00 €
F-DVS NEER®\1x50 hl	625,00 €
F-DVS SmartBev™ NEER® Poly\1x50 hl	625,00 €
F-DVS SmartBev™ NEER® Punch\1x50 hl	625,00 €
FD-DVS Harvest LB-1\10x10 hl	625,00 €
FD-DVS Harvest LB-2\10x10 hl	625,00 €
F-DVS NEER®\1x500 hl	auf Anfrage
F-DVS SmartBev™ NEER® Poly\1x500 h	auf Anfrage
F-DVS SmartBev™ NEER® Punch\1x500hl	auf Anfrage

Wir wünschen allen Kunden ein frohes Weihnachtsfest und alles Gute für das neue Jahr 2025!

Mit freundlichen Grüßen aus Weihenstephan



Prof. Dr.-Ing. Martina Gastl



PD Dr.-Ing. Mathias Hutzler

Information for our TUM yeast customers on changes from 1st April 2025 - Price adjustment TUM SmartBev™ yeast product

Dear ladies and gentlemen,

the prices for all TUM TUM SmartBev™ yeast products will be increased and standardised to € 625 (*net*) per pack from **01.04.2025** (see list below).

Due to the constantly rising costs of raw materials, energy and laboratory material, it is necessary to make this adjustment in order to guarantee you the expected quality.

From 1st of January 2025, a minimum quantity surcharge will apply when ordering only one sales unit of 50 € per order per pouch. The current list price will apply for orders of 2 sales units or more. The reason for this is that shipping on dry ice is very cost-intensive for a single sales unit.

We would therefore like to support you with a **special promotion**.

From 1st February 2025, a SmartBev™ TUM yeast pack of SmartBev™ Lager-TUM 34/70 or DVS SmartBev™ Ale-TUM 210 or SmartBev™ Wheat-TUM 68 will be provided free of charge as part of a special promotion when a -45 °C freezer is purchased.

TUM SmartBev™ yeast product prices (*net*) listed from 01/04/2025:

F-DVS SmartBev™ Lager-TUM 34/70\1x5-10 hl	625.00 €
F-DVS SmartBev™ Ale-TUM 210\1x5-10 hl €	625.00 €
F-DVS SmartBev™ Wheat-TUM 68\1x5-10 hl	625.00 €
F-DVS NEER®\1x50 hl	625.00 €
F-DVS SmartBev™ NEER® Poly\1x50 hl	625.00 €
F-DVS SmartBev™ NEER® Punch\1x50 hl	625.00 €
FD-DVS Harvest LB-1\10x10 hl	625.00 €
FD-DVS Harvest LB-2\10x10 hl	625.00 €
F-DVS NEER®\1x500 hl	on request
F-DVS SmartBev™ NEER® Poly\1x500 hl	on request
F-DVS SmartBev™ NEER® Punch\1x500hl	on request

Merry Christmas and best wishes for a Happy New Year and best regards,



Prof. Dr.-Ing. Martina Gastl



PD Dr.-Ing. Mathias Hutzler